

TIR A L'ARC | Plusieurs clubs qualifiés pour le Trophée national

21 équipes au Trophée départemental des mixtes

Mardi, le stade Level à Chambéry a accueilli la première édition du Trophée départemental des mixtes. Une compétition de tir à l'arc qui a pour particularité de se disputer par équipes composées d'un homme et d'une femme tirant dans la même catégorie.

Cette nouvelle forme de rencontres voulue par la FF-TA (Fédération française de tir à l'arc) se veut dans la continuité de l'opération tir à l'arc au féminin menée depuis trois ans. Les rencontres accessibles et de proximité visent à favoriser les échanges entre les clubs, mais aussi à créer une dynamique supplémentaire en s'appuyant sur la mixité hommes-femmes.

Organisée par la 1^{ère} Compagnie d'arc de Chambéry, la



Au total, 42 tireurs se sont affrontés avec l'espoir de disputer le trophée national du 30 juin au 1^{er} juillet.

compétition a réuni 21 équipes issues de clubs savoyards (5), haut-savoyards (2) et isérois (1). Un total de 42 tireurs qui se sont tout d'abord affrontés par poules avant la phase décisive des duels. Avec pour tous, l'espoir de se qualifier pour le Trophée na-

tional des mixtes (30 juin et 1^{er} juillet à Chennevières-sur-Marne).

G.J.

Qualifiés pour le trophée national. Catégorie arc nu : Catherine et Alexandre Rubod (club du Bourget-du-Lac). Arc à

poulie : Sonia Midali et Melvin Bouvier (club de Barberaz). Arc classique : Karine Pelletier et Emilien Cheneau (club de Chambéry). Arc classique première année de licence : Mathilde Martinez Benito et Timoté Vidaud (club de Chambéry).